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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA 
DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo Provincial, por intermedio del organismo 
que corresponda, se sirva informar a este cuerpo respecto de los siguientes interrogantes 
relacionados con la desaparición del piloto Alejandro Farzola y el helicóptero que el 
mismo piloteaba, marca Robinson 44, ocurrida el dia 02 de Enero de 2011 en el trayecto 
de Coronel Brandsen - Santa Teresita, y toda cuanta otra información a este respecto sea 
posible brindar: 

- Si en la actualidad se esta realizando alguna actividad de búsqueda o investigación 
relativa a este hecho; 

- Si se instruyo algún sumario por este tema: 

- Si existe causa judicial abierta o archivada respecto a este hecho, en caló afirmativo 
informe fiscalía donde tramita y número de causa. 
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FUNDAMENTOS 

El presente proyecto tiene como objetivo requerir al Poder Ejecutivo Provincial 
la información que más arriba se ha detallado en mérito a la falta de conocimiento que 
con el transcurso hemos tenido con relacion a este tema. 

El tiempo, aliado incondicional de estos temas, hace que nuestra memoria deje a 
un lado el hecho, y todo quede en un cono de sombras e incertidumbres, y sea 
comentado como un caso de alguien mas que desaparece y no hay rastros de él. 

Durante estos largos meses, el afan por resolver el caso, llevó a elaborar 
diferentes hipótesis que resultaron falsas; hasta en alguna oportunidad se llegó a hablar 
de que había sido encontrado al piloto sin vida junto al helicóptero en cercanías de 
Alvear y en otra se ha hablado de que restos del aparato se encontraron flotando en un 
bañado próximo a la bahía de Samborombon. 

El esclarecimiento de este hecho también hace a la seguridad, a la certeza y a la 
seriedad del sistema político en el que estamos inmersos. Poco creible pasa a ser todo 
cuando un hecho de estas características queda sin resolver, y no se da a conocer 
información certera y seria. 

Resulta increible que en el año 2011 con la tecnología con la que se cuenta para 
ese tipo de actividades aéreas, estos temas queden sin resolverse e inmersos en un 
silencio profundo y eterno. 

Teniendo en cuenta que fue un hecho publico y notorio en su momento, es que 
se pretende recabar la información que permita esclarecer o dar a conocer que es lo que 
se ha hecho y en que estado investigativo se encuentra el proceso. 

Por todo ello solicito el acompañamiento de mis pares con su voto posit 	a la 
presente iniciativa. 
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